

# *L'OMS révèle que 303 mille femmes meurent toutes les années pendant l'accouchement*

---



La Havane, 7 déc. (RHC)-. L'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, a révélé que 303 mille femmes meurent toutes les années pendant l'accouchement.

L'OMS a précisé que 2,6 millions de bébés naissent morts et 2,7 millions d'autres meurent pendant les 28 jours après la naissance.

L'OMS a fait savoir que la plupart des décès de femmes en couches et de nouveaux-nés ont lieu dans les pays sous-développés.

L'Organisation Mondiale de la Santé appelle les médecins à agir afin de prévenir toute complication pendant l'accouchement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/salud/77998-loms-revele-que-303-mille-femmes-meurent-toutes-les-annees-pendant-laccouchement>



**Radio Habana Cuba**